



朝日の風

令和6年 6月19日
朝日小学校 No. 6

サッカー&バスケットボール5年生大会

6月15日(土)に、サッカー・バスケットボールの5年生大会が行われました。

サッカー部は、Aチームが一部トーナメントの1回戦に勝利し2回戦に進みました。2回戦は、相手チームと競り合いとなり惜敗でした。Bチームは、二部トーナメントの1・2回戦を勝ち上がり、22日(土)の準決勝への進出を決めました。

バスケットボール部は、1回戦で苦戦を強いられながらも、粘り強くゴールを目指し懸命に試合に臨んでいました。しかし、残念ながら敗退となりました。次のステップに向けて、課題が明らかになったかと思えます。これからの練習で、さらに力をつけ、来年の大会につなげてほしいです。

朝から選手の送迎や応援に駆けつけてくださった保護者のみなさま、ありがとうございました。22日(土)には、サッカー部のBチームの準決勝と、バスケットボール部のフレンドリーマッチがあります。当日も、どうぞよろしくをお願いします。



観劇会

6月18日(火)観劇会で「コメディクラウンサーカス」の舞台を鑑賞しました。5人のクラウンによるパフォーマンスでした。午前中に1年生から3年生が、午後から4年生から6年生が鑑賞しました。5人のクラウンたちが、入れ替わり立ち替わり、ジャグリングやパントマイム、バランス芸など多彩な技を披露してくださいました。

子どもたちだけでなく先生方も、素晴らしい演技に引き込まれていました。コミカルな演目もあって、たくさん笑い盛り上がりました。たいへん充実した1時間だったと思います。みんなが笑顔になりました。



ご協力ください！

地域の方がご連絡くださいました。松栄公園で遊んでいた低学年の女の子が、キックボードに乗って勢いよく公園から出たところに自動車がやって来て、危うく事故になりそうなシーンを見られたそうです。

学校では、公園の使い方(マナーやエチケット)、道路にとび出さないことを指導しました。ご家庭でも、安全に注意して公園を利用するようお話してください。よろしくをお願いします。